

4º Concejo Ordinario de Presidentes Año 2024

Jueves 16/05/2024

Se da inicio al 4º Concejo de Presidentes del Año 2024 siendo las 20.35 hrs., Siendo presidido por el Secretario Sr. Mauricio Guerrero Soto, en compañía del Presidente Sr. Matías Araya (disfonía), el Vicepresidente Sr. Eduardo Jara Pacheco, el Tesorero Sr. Sergio Otárola Rivas y el Director Sr. Luis Vásquez Miqui.

Asisten.- Los presidentes de los clubes deportivos Bello Horizonte, Botafogo, Coipina Unida, Cooperativa Apoquindo, Estrella Vitacura, Los Cóndores, Miramontes, Municipal las Condes, Porvenir, Unión Lo Saldes, Unión Rivadavia, Vicente Martínez, Villa Barcelona, Vicente Martínez, Villa Manuel Rodríguez y Vital Apoquindo.

Tabla

1.- Actividad día de la Madre, actividad día del padre

2.- Reunión Comisión arbitral con cuerpo de árbitros

3.- Medidas tomadas por el directorio

4.- Kiosko

5.- Proyectos y Selecciones

6.- Gimnasio de rehabilitación de lesionados

7.- Varios

1.- Actividad del día de la Madre se realizó el día Domingo de 12 de Mayo, se le entregó a cada institución 30 rosas, 30 chocolates Costa y una Torta.

El día Domingo 16 de Junio se realizará la actividad del día del Padre, se comenzará a trabajar con tiempo para ver qué actividad se puede realizar.

Los fondos concursables aprobaron \$ 2.400.000.- Para ambas actividades

2.- Comisión Arbitral compuesto por los clubes Los Cóndores, Cooperativa Apoquindo, Vicente Martínez y un dirigente.

Sergio Villegas.- Nos reunimos con el presidente de los árbitros y él nos indicó que era el gerente general y que el coordinador es Bastián, se le solicitó que en la próxima reunión con la agrupación debe asistir Bastián.

Condiciones

Descuentos por atraso

* Hasta 10 minutos 25%

* De 10 a 15 minutos 50%

* Después de 15 minutos, suspensión del encuentro y arbitraje gratis 100%

B.- Árbitros de emergencia

- * Domingo 2 árbitros en el parque
- * Sábado 1 arbitro en el parque
- * Estadios Patricia y Municipal 2 árbitros por estadio y que no se intercambien

C.- Cumplimiento horarios establecidos

- * En tercera infantil y Diamantes hay un tiempo de espera de 10 minutos
- * Nomina de árbitros que actuaran durante el año
- * Credencial con fotografía y datos
- * Mejor trato de árbitros con campeonato femenino, preferencial enviar arbitro mujer

Fernando. - Indica que capacita a los árbitros semanalmente.

Se acuerda cancelar el arbitraje semanal los días Martes, la programación y cuadro de encuentros a jugarse el día Domingo se les enviara a más tardar el día Miércoles a Bastián y Fernando.

Las instituciones consultan que falta significa agresión contra los árbitros

Mauricio.- El árbitro en ningún momento puede ser tocado por un jugador, dirigente, civil etc. empujón, manotazo, combo, cabezazo, patada o puntapié, zancadilla, pechazo, quitarle las tarjetas, escupitajo, etc. Es decir, todo contacto con el árbitro es considerado agresión y el encuentro se debe dar por finalizado.

Matías. - Converse ayer con Fernando, tengo una buena relación con el, le indique que se le cancela un buen valor por los arbitrajes, les cancelamos un coordinador, se les paga el impuesto de las boletas de honorarios, si no mejora las deficiencias vas a perder el arbitraje.

Si se firma un contrato se firmará hasta fin de año, se le informo que se le darán 5 fechas para evaluar si hubo mejoría en los arbitrajes.

Juan Eduardo.- Se está capacitando constantemente a los turnos para que efectúen una buena labor.

3.- Medidas tomadas por el directorio

A.- No se cobrara reglamentarios en las series Femenina, Diamantes , Dorados, Superseniors, Adultos y Seniors.

Reglamentarios en 3^a, 2^a y 1^a Infantil los clubes cancelaran una multa de \$ 10.000.-

Los clubes que cancelaron en las fechas anteriores reglamentarios, se les hará devolución de los dineros.

B.- Ingreso vehículos al parque, los vehículos pueden ingresar al sector de canchas dejar la implementación y retirarse, los vehículos que se encuentren estacionados después de las

10.30 hrs. En sector canchas y Anakena sector interior desde este fin de semana se cursaran las siguientes multas

1^a Infracción \$ 25.000.-

2^a Infracción \$ 50.000.-

3^a Infracción Resta de puntos mejor serie mejor posicionada en el campeonato

Si las instituciones persisten en seguir cometiendo esta infracción se le seguirán restando puntos.

C.- Cambio de horarios en la programación desde la próxima semana, los encuentros están terminando oscuro.

Diamantes se traslada al estadio Patricia en horario posterior a los encuentros de dorados en el parque ½ hora mas tarde.

Unión Colon.- solicita que se programe los encuentros del día sábado a la misma hora , Matías se compromete a buscarle una solución, factibilidad una sede para que juegue el día Viernes.

D.- Los partidos del campeonato oficial que queden pendientes se irán jugando los días miércoles cuando no haya partido de las selecciones o los días domingos en que no haya programación del campeonato oficial.

4.- Kiosko.- Se converso con el parque por el cobro de Arriendo del kiosko, el parque acepto \$ 70.000 por fecha jugada (día Domingo).

Consultaron 2 personas y deben enviar las propuestas, el parque está redactando el contrato.

5.- Proyectos y Selecciones .-

A.- El proyecto enviado al gobierno regional para selecciones por un valor de \$ 10.000.000.- se encuentra Preaprobado y tiene como finalidad cubrir gastos de profesores, implementación, buses etc.)

B.- Matías en estos momentos se encuentran trabajando las selecciones Sub 18, Sub 23 y Seniors, este Lunes comienzan los trabajos de la selección sub 13 (niños años 2011 y 2012) entrenaran todos los lunes desde las 19.00 Hrs. En Patricia .

Necesitamos 2 personas más para que trabajen con las selecciones ya que las personas encargadas están trabajando con 120 personas aprox. Cancelando un valor Máximo de \$ 150.000.-

Nos enviaran las bases para los campeonatos proyección sub 15 masculino y sub 16 Femenino, no son campeonatos obligatorios, se vera la viabilidad si participamos.

6.- Gimnasio de Rehabilitación se encuentra funcionando en centro comunitario Santa Zita atención kinesiológica.

Atención 17.00 a 23.00 Martes a Viernes, se solicitan horas por Instagram., los días Lunes se atenderá a los seleccionados, pueden solicitar atención todas las personas relacionadas con la asociación que necesiten atención.

Sebastián Vidal es el encargado del centro kinesiológico.

7.- Varios

A.- Cuando un delegado solicite que el turno anote en la papeleta de juego que un jugador firmo con carnet vencido, el turno debe certificar en su informe la veracidad del vencimiento del carnet, ya que el es el ministro de Fe de la asociación, en caso de que el director de turno no certifique la irregularidad se rechazara el reclamo presentado por escrito y no se le asignaran los puntos al rival.

B.- Los Cóndores.- El día Sábado existe la posibilidad de que los equipos que vayan punteros jueguen en la cancha N°7.

Mauricio.- No se puede hay que ir alternando los equipos que pasen por la canchas N° 7 y N°8 en las series dorados y superseniors, en una 1^a instancia se programaban en una sola cancha los equipos que tenían las 3 series, nos dimos cuenta de que algunos equipos no les iba a tocar en las canchas de pasto y se cambio el procedimiento de designación.

C.- Coipina Unida consulta que pasa con los anuarios

Mauricio.- No hay una claridad en que fecha van a llegar los anuarios, la regional solicito un pago por el anuario año 2024 de un valor de \$ 1.500.000.- , mientras no este funcionando el sistema Comet en su totalidad es casi imposible que los tengamos.

Coipina Unida.- Entonces no cursemos los jugadores, resulta que pagamos y pagamos plata y no tenemos los jugadores inscritos.

Mauricio.- La Anfa levanto la sanción a la región metropolitana y las selecciones van a poder participar en los campeonatos regionales y nacionales , por lo tanto se están cursando las inscripciones en la regional tal como habíamos acordado.

V.M.Rodriguez.- que pasa con los reclamos de los jugadores que no tienen los 12 meses en el club, los clubes estamos perdiendo plata por esos jugadores

Mauricio.- Un club realiza una inscripción , se revisa el anuario y si no aparece en el sistema se inscribe el jugador, no podemos revisar las fichas de jugadores de años anteriores que se encuentran en la asociación para verificar su inscripción. Se rechaza el reclamo y se le avisa al club deportivo que lo inscribió con consulta que el jugador no puede jugar hasta que no llegue la respuesta de la regional o que cumpla el año de permanencia.

D.- Unión Rivadavia.- Consulta al concejo de presidentes si se pueden autorizar la inscripción de 2 jugadores de V.M.Rodriguez de serie 3^a infantil que ya jugaron.

V.M.Rodriguez.- Los jugadores no han jugado, los pueden inscribir.

Sin nada más que tratar se levanta la sesión a las 23.35 hrs.



Mauricio Guerrero Soto
Secretario

Matías Araya Ríos
Presidente